
令和元年度 第１回中村町内会組織等検討委員会議事録 

 

日 時 ：６月２３日（日） １４：００～１５：３０ 中中村自治会集会所 

出席者 ：委員：宮﨑亘、岡村順司、伊藤健吾、足立原宏司、佐佐木昌幸（書記） 

町内会役員：大宅健一、金田芳夫、永井壮一、工藤正行、寺田武雄        

欠席者 ：岡本松之助、大貫幸男                      （順不同・敬称略） 

 

１．確認 

  (１)出欠席者 

  (2)設置要綱・・添付資料 

  (３)分担・・委員長：宮﨑 副委員長：岡村 書記：佐佐木 

 

２．議題 

   (１)今年度の活動について 

    ①将来に向けた町内会の活性化策（会員組織拡大の取り組み） 

     ・各自治会の自治会会員加入状況   

     ・各自治会の状況 

      ＜下中村自治会＞ ７月６日（土）加入促進プロジェクトチームによる第 1 回目の活動を

行なう（今回は、１，２、９班）。以後計画的に、継続して行う。 

      ＜中中村自治会＞ 年度初めに６世帯が脱退、２世帯が加入。脱退理由としては役員とな

る事への問題があり、何らかのフォロー体制が必要。また、OB 会の協力を得て加入促進

活動をして行きたい。 

      ＜上中村自治会＞ 6 月３０日（日）各班の情勢を確認しまとめる。自主防災組織につい

ては OB の協力を得て、役立つ組織が必要。 

     ・今後の組織拡大に向けた活動予定 

     ――上中村（３６棟・７月）・下中村（１６棟・９月）自治会地域で宅地開発がされている。

自治会全体として加入促進を行いたい。 

     ――今年度中村町内会は７４４世帯 → ８００世帯を目標としたい。 

     ――加入促進に対して、防災組織・防災対策等の意見があり、実際にメリットとして目に見

えるアピールを考える(加入促進を行う上でのグッズ等)。 

     ――避難所開設、企業事業者との非常時における協力体制、町内会フェイスブックの活用等

会員拡大のための方策として防災関係からの提案が多く上がった。 

    ②その他の活動 

     ・各組織で抱えている課題など 

     ・各委員会、子供会（約４０名、７/２２ゼルビア観戦予定）など 

     ――一区連合会館で長寿会を主体としてイベントができないか。 

 ３．今後の日程 

   次回は１０月６日（日）１４：００～ 中中村自治会集会所         以上 


